

7. Geschichte von den sieben Schwaben.



Die sieben Schwaben hatten aber auf dem Wege dahin noch viele Abenteuer zu bestehen, woran sicher die Zigeunerin schuld war, die alte Hex. Die saß nämlich außerhalb Kriegshaber an einer Staupe am Weg und kochte ein wunderliches Zeug durcheinander.



Und er ging auf sie zu und fragte sie: wie sie heiße? Sie antwortete: „Kätcher, und sie sei aus der Grafschaft Schwaback.“ Und dabei lugte sie ihm freundlich ins Gesicht; denn der Blitzschwab war kein unübler Kerl.